Drama in Kédougou: How a father and his boy were killed in their sleep by Lightning [Senegal]
By: Dialy Ibrahima Diébakhaté (correspondent) Kédougou - Seneweb.com | September 25, 2020 at 12:09:37 |
https://www.seneweb.com/news/Societe/drame-a-kedougou-comment-un-pere-et-son-_n_329602.html
It is sadness and consternation in the village of Samba Ndiaye in the commune of Dimboli located in the district of Fongolimbi (South-East). The village is still in turmoil following the tragedy that just occurred there yesterday Thursday around 10 p.m., which claimed the lives of a father and his son, who were burnt to death in full sleep.
The victims, aged 30 and 2, respectively, belonging to the same family, were inside the hut. They were struck by lightning as they slept during a heavy rain. The electric shock consumed the entire hut, leaving bodies completely charred.
The mother of the family, the only survivor, was inconsolable. She was finally evacuated to the Kédougou health center for medical follow-up. The bodies were deposited in the morgue of the health district of Kédougou.
The two deaths bring to three the number of lightning victims recorded for nearly a month after that of the third year student last August. An investigation was opened by the security services to shed light on the tragedy that grieved the village of Samba Ndiaye.

-----

Drame à Kédougou: Comment un père et son garçon ont été tués dans leur sommeil par la Foudre [Senegal]
Par: Dialy Ibrahima Diébakhaté (correspondant) Kédougou - Seneweb.com | 25 septembre, 2020 à 12:09:37  |
https://www.seneweb.com/news/Societe/drame-a-kedougou-comment-un-pere-et-son-_n_329602.html
C’est la tristesse et la consternation au village de Samba Ndiaye dans la commune de Dimboli située dans l'arrondissement de Fongolimbi (Sud-Est). Le village est encore dans l’émoi suite à ce drame qui vient de s'y produire hier jeudi vers les coups de 22 heures, lequel a coûté la vie à un père de famille et son garçon, morts calcinés en plein sommeil.
Les victimes âgées respectivement d’une trentaine d'années et de deux ans appartenant à la même famille, se trouvaient à l'intérieur de la case. Elles ont été foudroyées alors qu’elles dormaient pendant une forte pluie. La décharge électrique  a consumé toute la case laissant des corps complètement calcinés.
La mère de la famille, la seule rescapée, était inconsolable. Elle a été finalement évacuée au centre de santé de Kédougou pour un suivi médical. Les corps ont été déposés à la morgue du district sanitaire de Kédougou.
Ces deux morts portent à trois le nombre de victimes de la foudre enregistrées depuis près d’un mois après celle de l’élève de la classe de troisième survenu le mois d'août dernier. Une enquête a été ouverte par les services de sécurité pour faire toute la lumière sur le drame qui a endeuillé le village de Samba Ndiaye.

Source: Dr. Rayangnewinde Donald Auguste Yanogo in Burkina Faso by email at dyanogo8@gmail.com.
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